



# 湧き出でよ人材

創立100周年記念碑より

今月のテーマ  
「挑む」

本部町立伊豆味小中学校

No.5  
R7.6.5  
発行

学校だより

文責 校長 伊波 勉

## 中体連夏季総体



5月31日(土)から「中体連夏季総体」地区大会が始まりました。伊豆味校男子バレー部は、再びvs金武中との対戦でした。中学生全員と職員、保護者、卒業生からなる大応援団の力強い声援のもと、自分たちが積み重ねてきた努力を信じ、試合に臨みました。



**ポイントがきまる度、会場に大歓声がかかります**

周囲の大勢の人に支えられて出場した夏季総体でした。

結果は残念でしたが、男子バレー部の皆が、ひとつの目標に向かい最後まであきらまずプレーする姿が、下級生たちの憧れとなり、学校全体の心をひとつにしてくれました。



男子バレー部の皆さん、日々の練習、本当によく頑張ってきました。限られた人数の中でも、チームワークと一人一人の責任を大切にしながら、精いっぱい力を高めてきた姿に、応援席からは温かい拍手が送られました。



### ベゴニア園へ行ってきたよ



5月23日(金)、小学校1,2年生は「生活科」の学習で伊豆味ベゴニア園に出かけました。今日の先生は、用務の「安田きみ子」先生です。安田先生からは、伊豆味ベゴニアのことだけでなく、道のりにいる生き物や、いろいろな草花についても教えてもらいました。

### 「アスリートもち」



大会前日の5月30日に、誠もち店の比嘉誠さんから今話題の「アスリートもち」の差し入れがありました。感謝！

<誠もち店からは、本部町内の全ての中学校の部活動に、同様に差し入れがありました>

### バックナンバー

「学校だより」は、ホームページでもご覧いただけます。 →

